

Gewinner ist No Control

Nachwuchsband aus Hohberg tritt beim Rockschoof auf.



Sie sind No Control (von links): Stefan Kempf (Keyboard), Julia Harter (Gesang), Manuel Reusrath (Gitarre, Gesang), Steffen Lang (Bass) und Timo Wöhrle (Schlagzeug). Foto: Privat

OFFENBURG. No Control aus Diersburg sind die Gewinner des Wettbewerbs "On Stage", beim Rockschoof in Offenburg-Fessenbach. Die Band hatte bei der 11. Auflage des Wettbewerbs die Nase vorn und steht nun zusammen mit Blue Tattoo und den Infected Slaves am 25. Februar 2011 bei der Rocknacht auf der Bühne.

No Control überzeugte die Jury mit geradlinigem schnörkellosen Zusammenspiel und einer ambitionierten Sängerin, die frisch und frech die Show bestimmt. "Die 22 und 23 Jahre alten Bandmitglieder haben ganz offensichtlich Spaß auf der Bühne zu stehen und ihre Lieblingssongs zu performen. Diesen Spaß bringen die fünf Musiker auch bei ihren Konzerten rüber", heißt es in einer Pressemitteilung der Rockschoof-Jury. Erfahrung gesammelt haben No Control bereits mit Auftritten beim Motorradtreffen in Oberschopfheim oder bei Run & Rock auf der Freiburger Marathon-Strecke. Musikalisch bietet No Control ein breites Spektrum von Rock-Klassikern wie "Born to be wild" oder "Runaway" bis hin zu Songs von aktuellen angesagten Künstlern wie Bad Religion oder Blink 182.

No Control existiert seit 2008. Die männlichen Bandmitglieder kommen alle aus Diersburg und kennen sich teilweise bereits aus Kindertagen. Sängerin Julia Harter ist als Ortenbergerin trotzdem die unangefochtene Frontfrau. "Wir freuen uns riesig bei so einer Kultveranstaltung mitwirken zu dürfen und werden Fessenbach ordentlich rocken", verspricht Keyboarder Stefan Kempf.

"Klasse, dass in diesem Jahr wieder eine Rockband aus der näheren Umgebung den Auftakt beim Rockschoof macht", meint die ON Stage Jury. Sie besteht aus Clemens Litterst, Klaus Günther und Markus Litterst – allesamt sind sie selbst erfahrene Rockmusiker. "Wir

sind sicher, dass die Band einen ganz heißen Start beim Rockschoof hinlegen wird", ist das ON-Stage-Team überzeugt.

Der Rockschoof findet am Freitag, 25. Februar 2011 zum 27. Mal statt und ist eine rockige Tanzveranstaltung zur Fasnacht. Veranstalter ist wie sei jeher die Fessenbacher Narrenzunft Rebknörpli. Die Newcomer-Chance gibt es nun schon zum elften Mal. Die Jury wählt die Gewinner nach ihrer musikalischen Qualität, dem Stil, dem Profil der Band und dem Live-Faktor aus, der zum Rockschoof passen sollte. Der stilistische Schwerpunkt sollte auf Rockmusik liegen, aber auch andere Stilarten sind möglich, Coversongs haben Priorität. Mit On Stage sollen Bands aus der Regio gefördert werden, Bewerbungen aus dem Ortenaukreis werden infolgedessen bevorzugt behandelt.

Autor: bz

Empfehlen

Empfehl dies deinen Freunden.

Twittern

0

WEITERE ARTIKEL: OFFENBURG

Plädoyer für Erhalt der alten Stadthalle

Grünen-Fraktion erinnert an kulturgeschichtliche Bedeutung des Bauwerks seit 105 Jahren. **MEHR**

Neue Labors im Technologiepark Offenburg eingeweiht

Neue Labors im Technologiepark Offenburg eingeweiht. **MEHR**

Laufen für eine gute Sache

Offenburg erwartet am kommenden Sonntag wieder mehr als 1000 Läuferinnen und Läufer / Halbmarathon wird um 9 Uhr gestartet. **MEHR**